



FACTSHEET



Elegantes 4-Sterne-Hotel in Euskirchen

Erleben Sie die perfekte Kombination aus Business, Wellness, Stadt und Natur. Unsere 92 komfortabel ausgestatteten Zimmer und Suiten heißen Sie herzlich willkommen.

Enjoy the perfect combination of business, wellness, city and nature. We have 92 luxurious rooms and suites waiting for you.

Tagungen & Konferenzen

Neueste Technik, jahrelange Erfahrung und höchste Servicequalität machen Ihre Veranstaltung in unseren 4 Tagungsräumen für bis zu 250 Personen zu einem erfolgreichen Event.

Latest technology, longstanding expertise and high service quality will turn your meeting in one of our 4 meeting rooms for up to 250 persons into a successful event.

INFORMATIONEN	
Zimmer / rooms	92
Suiten / suites	3
Tagungsräume / meeting rooms	4
Tagungskapazität	250 P.
Restaurant & Café	
Fitness & Wellness	

Wellness

Unser 80 m² großer SPA mit drei Saunen und facettenreichen Anwendungen lädt Sie zum Abschalten ein. Im Fitnessbereich finden Sie aktive Entspannung und in der SPA Lounge haben Sie die Möglichkeit, sich mit Köstlichkeiten zu stärken.

Our Spa spans 80 sqm. It offers three different saunas and a whole wealth of beauty treatments. The gym lets you unwind with a good workout, and the Spa Lounge serves delicious treats to keep you energised between sauna sessions.

WELCOME HOTEL EUSKIRCHEN

Alleestraße 1 · 53879 Euskirchen
T: +49 (0)2251 775-0 · F: +49 (0)2251 7751
info.eus@welcome-hotels.com
www.welcome-hotels.com



0,1



50

